



Pièces	5 Pièces
Superficie	153 m²
Référence	83570631
Prix	2 350 000 €

Toulon

Appartement à vendre (83000)

Au cap brun, dans un emplacement prisé et au calme, somptueux duplex de 153 m² aux prestations haut de gamme. L'appartement se situe au dernier étage d'une résidence sécurisée avec gardien comprenant piscine avec vue mer panoramique, court de tennis, accès direct à la plage et de nombreux espaces verts. Le duplex offre un spacieux séjour baigné de lumière naturelle, une cuisine, deux suites parentales ainsi qu'une chambre avec une salle d'eau supplémentaire et un grand dressing. Un toit terrasse de 100 m², disposant d'une véranda bioclimatique, est également équipé d'une cuisine d'été ainsi ...

At cap brun, in a quiet, sought-after location, sumptuous 1,646 sq ft duplex apartment with top-of-the-range amenities. The apartment is located on the top floor of a secured residence with a janitor, swimming pool with panoramic sea view, tennis court, direct access to the beach and plenty of green space. The duplex offers a spacious living room bathed in natural light, a kitchen, two master suites and a bedroom with an additional shower room and a large dressing room. A 1,076 sq ft rooftop, featuring a bioclimatic veranda, is also equipped with a summer kitchen and a veranda, all with ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

